

ns l'assis-
embres de
ique et de
Duchesne,

Assise. —
rminé son
Discrets et
recteur sur
le Discré-
ucoup d'or-
Zélateurs,
de tous les
élections.
; Lefebvre,

l. Girouard;
ier Lafleur;
ochelaga et
las Cléroux,
Saint-Char-
O. Giroux;
nt-Edouard,
les Lacroix;
e Elisabeth:
r J. Godin;

; trois princi-
décerné par
je il a choisi
omme Secré-
Poulin.
étaire
tte paroisse:
nheur d'avoir
l'attendions

depuis près de deux ans. C'est le Rév. P. Marie Raymond, Franciscain du couvent de Montréal, qui nous a donné ces saints exercices. Comme il était beau de voir tous les Tertiaires des deux Fraternités, et beaucoup d'autres personnes de la paroisse, suivre avec ferveur cette petite retraite ! Tous nous avons écouté avec recueillement les sages conseils et les explications si claires du P. Visiteur sur la Règle du Tiers-Ordre, décidés à en faire notre profit pour l'avenir. Le 11 mars, troisième jour de la Visite, à la réunion du Discrétoire, Dame Adhelme Lemay a été élue supérieure à l'unanimité. Pour premier fruit de ces saints exercices, la Visite s'est terminée par 39 prises d'habit et 2 professions. »

La Secrétaire

Puisse Notre Séraphique Père bénir les deux Fraternités et y conserver l'amour de la Règle avec l'amour de Dieu et du prochain !

Les Clarisses à Valleyfield. — Le dimanche 27 avril, arrivaient à Valleyfield, cinq religieuses Clarisses, venues de France, du monastère de Lourdes, pour entreprendre au Canada une fondation de l'Ordre. Tous les fidèles qui connaissent la Règle des Clarisses et qui savent ce que ces grandes contemplatives attirent de grâces sur les pays où elles mènent leur vie de pénitence et de prière, se félicitèrent de leur arrivée. Quand aux nombreux Tertiaires du Canada c'est avec la plus vive joie qu'ils apprendront cette nouvelle. Ils remercieront Dieu d'avoir ainsi organisé la vie franciscaine au Canada, dans toute sa plénitude. A côté du Tiers-Ordre régulier représenté par les Sœurs Franciscaines et du premier Ordre Franciscain, ils saluent avec amour le deuxième Ordre qui, par sa vie d'immolation et de sacrifice, sanctifie et rend prospères les travaux des Pères et des Sœurs.

Reconnaissance à Sa Grandeur Mgr Emard qui a eu la pieuse initiative de ce projet et qui l'a si bien réalisé.

Walkerville. — Comté d'Essex, Ontario. — Cette paroisse qui compte plus de 300 familles canadiennes-françaises vient d'avoir, du 20 au 28 avril, les avantages que procure une bonne et sainte retraite. Les exercices en furent donnés par un Père Franciscain du couvent de Montréal. Malgré la multiplicité des exercices (quatre chaque jour) le zèle de cette bonne population ne s'est pas ralenti un seul instant. Tant de bonne volonté méritait une bénédiction spéciale de saint François, aussi ce ne fut pas sans une émotion bien réelle que le vénéré et dévoué Pasteur vit 120 de ses paroissiens